



暑かった夏にも、少しずつ陰りが出てきて、朝夕“ひんやりとした”感じの気候になりました。何事をするにもよい時期だと思います。同時に、季節の変わり目のこの頃、ちょっとした不注意でミスをすることがあります。目の前のものを確実に、季節も楽しみながら何事でもよいので、「実りの秋」の時期を少しでも後悔しないよう活用したいと思うこの頃であります。(クジラのひとりごと)



最近の催しもの

9月4日：福岡工業大学枕崎特別演奏会：吹奏楽部賛助出演



去る9月4日(日)全国でもトップレベルの福岡工業大学の吹奏楽団が枕崎市民の皆様にも音楽を通して感動を届けようと枕崎市民会館にて、心温まる演奏会がひらかれました。

当日は、本校生徒や先生方を始め、遠方からも多くの方々のご来場を頂き、900以上ある客席が通路の階段まで埋まるほどの大盛況でした。

我が枕崎高校吹奏楽部も賛助出演をしました。前日、枕崎小・中学校も招いて

合同技術指導もして頂いたおかげか、今年のコンクールの自由曲でもある「マスク」という曲で幕を開けましたが、「枕高吹奏楽部がここまで素晴らしい演奏するとは思わなかった」との声が多くの方々からあがっていました。

そして2曲目は、福岡工業大学と「テキーラ」というラテン音楽を息のあった抜群のノリとパフォーマンスで合同演奏し、会場全体がひとつとなつてとても盛り上がりました。そして福岡工業大学

の演奏で、さらに盛り上がり、アンコールを求める拍手がなかなか鳴りやまず、枕崎音頭を始め3曲も披露することとなり、大きな感動の渦の中で終了しました。枕崎高校の存在も広くアピールできたのではないかと思います。

演奏者も来場して下さった方々も、ともに最高の思い出になったことと嬉しく思います。

9月10日：第64回体育祭



秋晴れのグラウンドで若さが弾けた一日でした。総合優勝は3年生、応援の部では2年生が優勝しました。

